
【会長の時間】渡邉 太朗 会長代理

皆さんこんにちわ。
本日は田中会長不在のため、前会長の私が代理でこのお時間を頂きました。

退任して約6カ月が経ちました。この半年はとても気楽な例会を
楽しませて頂いていましたが、急遽おおせつかりまして、久しぶりに
スピーチを1週間考えておりました。

今日お話しさせて頂く材料を見つけたのは、先日の日曜日 朝の
TV番組で「がっちりマンデー」という番組がちょうどゴルフ前に
何気につけてて、ついつい観るんですが、それで「引き算ビジネス」
という内容で放送されていました。

日本人は、戦後から「たし算ビジネス」の得意な会社が繁盛しました。

例えば、運転＋AIの自動運転機能、ペット＋ロボット、ロボット＋掃除機、などの新機能
や新サービスを付加して新商品を売り出す手法が一般的です。皆さんの周りにもそういった
便利な最新製品がたくさんあると思います。

しかし、この進歩の裏には莫大な開発費や労力、時間がかかるのは間違いないです。

現在、こういった中に、逆転の発想で、余計な機能を省き、コストを掛けずに安くていい
物や、コンパクトにしてもっと便利になったりと、商品を安く提供し人気が出ている商品が
沢山出てきたという紹介がありました。皆さんが使ってらっしゃる「iPhone」の何世代か前
のも、実は引き算してます。何かわかりますか？「ボタンです」ボタンを無くす引き算でバ
カ売れしたそうです。
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他にもパナソニックの髭剃りで「ラムダッシュ・パームイン」という商品が計画の１０倍
売れているそうですが、それは通常 手くらいの大きさのシェーバーを小さめのミカンくらい
の大きさにしたところヒットしたようです。それは髭剃りの機能はそのままですが、小型化
の引き算はもちろん、トリマー刃や液晶画面を引き算したことによりコストカットもできて
いるという事です。

他に真新しく珍しかったのは、駐車場です。昔は管理人が必要だったのを、無人化するた
めに出入口のゲートや精算機、車両のロック板などの設備が 必要ってなっていますが、さら
にその設備を引き算して、必要最低限の看板と防犯カメラだけの設置、駐車料金の精算はQR
コードをスマホで読み込み決済っていうシステムらしいです。ですので、建設前の空き地を
一時的に駐車場にするって事も可能という事でした。よく考えると田舎によくある野菜の無
人販売所もそうですが、治安のいい日本だからこそできる事だと感じました。

他にも、文字の書いてないパソコンのキーボードだったり、アサヒスーパードライビール
のアルコール度を５％から3,5％に引き算した「ドライクリスタル」ってビールも1週間で
100万箱の大ヒットらしいです。

実は私の発想も似たとこがあって、昨年から運営しているゴルフ練習場は、受付や自動
ティーアップ機、自動配球機など一切使わずセルフ営業をしています。回収などは障害者の
施設に業務委託をしています。引き算が全て良いって事ではないと思いますが、お客さんが
求めるニーズに 柔軟に合わせていく事が大切だと再確認できました。面白い番組ですので
「TiVer」とかネット配信で観られますので興味をくすぐられた方はぜひ観てみて下さい。
それでは、これで今日の会長の時間を終わります。

【幹事報告】

■タイ国際奉仕委員会からの再度ご参加のお願い。

■グローバル補助金
６０周年に向けて挑戦していく。

■新年祝賀会のお知らせ
早めにお返事お願いします。
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【出席委員会報告】

田中会長
ソーリー・・・諸用の為欠席致します。渡辺会長代理
よろしくお願いします。

渡邉会長代理 深見幹事 パーソナルジムディフィーダ 若狭様の卓話楽しみ
にしております。

坂梨会員 若狭様のご来訪心から歓迎致します。
今日で結婚12年を迎えました。お祝い有り難うござい
ます。

渡邉(知)会員 本日の若狭様の卓話ありがとうございます。
いよいよ今年もあとわずかとなりました。
神社もお正月の準備でいそがしくなりました。
健康で新しい年を迎えましょう。

杉谷会員 ソーリー・・・会議がありますので、途中で退席しま
す。

田原会員 中嶋会員
鶴田会員 村上会員
西嶋会員 田村会員
小山会員 馬氷会員
浜田会員 山田(邦)会員
吉岡会員 松﨑会員
東会員 堀本会員

わかさ様の卓話、ありがとうございます。

【委員会報告】

・地区インターアクトクラブ
堀本委員長

メイクアップで参加例会の内容をご報告して頂きました。
「タイへ本の寄付をされている所など興味深かった。」
とのことです。

・ノミニーデジグネート
杉谷会員

ノミニーデジグネートへ向けての報告と決意発表
を兼ねてご挨拶されました。



【本日のプログラム】外部卓話
パーソナルジム ディフィーダ

わかさ なおあき

若狭 直朗 様

『最新エビデンスに基づくボディメイク術』 

本日は、パーソナルジム ディフィーダ若狭 直朗 様
をお招きして『最新エビデンスに基づくボディメイク術』 
について卓話を頂きました。

若狭様の幼い頃は、持病があり養護学校へ通う幼少期を過ごされてい
たそうです。
只現在では科学に基づいた筋トレを学ばれ実践を続けて今の魅力ある
ボディーを維持されているそうです。

会員の皆様も魅力あるボディーへ向けて…。
意識された時間になられと思います。

貴重なお話しありがとうございました。
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